

## 'Estoy harto de... la falta de marquesinas en Los Dolores'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 21 de enero de 2016, jueves

---

Los vecinos siguen enviando correos electrónicos a nuestra sección 'El buzón de los lectores' insistiendo la necesidad de que se vuelvan a instalar en las paradas del bus urbano de la calle Alfonso XIII de Los Dolores las marquesinas que estaban antes de las obras.

---

"No entendemos tanta demora, pues lo que pedimos son las mismas que estaban antes", indica un remitente.

### Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': [cartagenadehoy@gmail.com](mailto:cartagenadehoy@gmail.com)